
Vorgenannte Mitteilungsvorlage wurde mehrheitlich zum „ordentlichen Tagesordnungspunkt“ 
erhoben. 
 
Frau Bühse trägt die Anregung an die Verwaltung heran, alle Akteure der Wohnungswirt-
schaft, der Verwaltung sowie der Politik zu einem Austausch einzuladen, um Details des 
Konzeptes zu erörtern. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak sagt eine Umsetzung der Anregung zu. 
 
Fragen zum Zahlenwerk des Konzeptes werden durch Herrn Heilmann beantwortet. Herr 
Stadtbaurat Kubiak geht im Detail auf das Konzept ein. Er weist auf den Wachstumskurs 
Neumünsters hin. Was allerdings fehle – so der Ausschuss - seien moderne Wohnformen, 
nicht nur Einfamilienhausgebiete. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme durch den Ausschuss. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: --- 
Nein-Stimmen: --- 
Enthaltung: --- 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 


